

第15回「女性部のつどい」開催される 6月17日

6月17日四日市文化会館第3ホールに於いて、会員60名の参加のもと、女性部のつどいが開催されました。

冒頭、北澤会長の挨拶があり、引き続き竹野新理事長より来賓挨拶が行なわれました。

次に、役員の異動と令和5年度の役員紹介が行われ、女性部活動の推進に会員皆さんの一層の協力をお願いされました。

小笠原書記より、令和4年度の活動報告として、サテライトを利用した共同活動やボランティア活動、エキサイトバザールへの参加などコロナ禍が少しづつ落ち着いてきた中での活動状況が報告されました。

続いて令和5年度の活動計画案について、おどりフェスタへの参加やサテライト活動、エキサイトバザール参加、ボランティア活動など活発な社会参加と地域貢献の実践を目指していきたいと説明がありました。

休憩をはさみ第2部として、「高齢者の運転について」と題して四日市南警察署田中交通課長より講演があり、最近の交通事故情勢や事故防止ポイントのお話しがありました。

続いて市役所より交通安全教室として、「止まる」「見る」「待つ」を主眼とする「とみまつ隊」の紹介、ケンちゃんによる腹話術「まみむめも」、寸劇により交通安全意識の高揚を図るよう面白おかしく表現されました。

最後に、石井新事務局長より総括が行われ、併せて今後の女性部活動の参考にするためのアンケート調査実施の説明があり、閉会となりました。参加者も多く有意義な大会になったと思います。



会員のひろば

サイバーネットコミュニケーションズ(株) ビルの清掃

6月8日（木）、サイバーネットコミュニケーションズ（株）で清掃業務をされている大川キヌエさんと上条洋子さんの職場を訪問して、お話を聞きしました。

仕事先は市役所の交差点東側、中央通りに面した6階建てのビルです。このビルの清掃をされて、大川さんは約14年、上条さんは8年になるそうです。

仕事の内容は月曜日と木曜日に各階のごみの回収、通路の清掃、階段の清掃、最後にトイレ掃除です。1～3階は大川さん、4～6階を上条さんが担当されているそうです。当初3階までの清掃を大川さんがお一人でされていたそうですが、上の階もお願いしたいと依頼され、上条さんが加わり、その後窓ガラス拭きとブラインドの掃除も任されることになって、水曜日の9時から11時までその仕事をされています。

仕事の範囲が増えることはお二人がいかに丁寧な仕事をされ、信頼されているかがうかがえます。また、笑顔が絶えず、清潔感漂うお二人ですので、ビル管理の方からは大川さん・上条さんの家はさぞ掃除が行き届いてきれいな部屋でしょうねと言われるそうですが、ただ黙って笑顔を返すだけ…とか。

お仕事で心がけていることは怪我をしないこと、階段の清掃は階段の上から後ろを向いての作業なので特に気を遣うそうです。また、30Lのゴミ袋を4個両手に持つて階段を下りるので踏み外すことのないよう注意をしているそうです。

最後にお二人の健康の秘訣をお聞きしました。二人とも仕事場まで自転車で10分から15分位だそうです。仕事をしているから元気でいられるし、二人一緒なので仕事を続けられると話されていました。

お二人がお互い信頼し、気持ちよく仕事をされていることが健康に繋がっているのではと思います。

